栄区から横浜を変える!

JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅で配っていきます!

栄区から、しがらみのない市政(政治)を実現します!



市会議員3期目 よろしくお願いします!

市会議員としての約束 _

- 1、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞(広報)を配り続けます。
- 2、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。
- 3、私たち市民が市政(政治)に参加する流れをつくります。
- 4、子や孫のために持続可能な横浜(社会)をつくります。

市営墓地について

これまでも何度かお知らせしてきた、横浜市戸塚区のドリームランド跡地に作られた メモリアルグリーンですが、今年度の募集時期が、平成23年10月11日(火)から11月 11日(金)となりましたので、ここでお知らせをします。

今回の募集は、合葬式樹木型納骨施設が300体分。合葬式慰霊碑型納骨施設が 1,700体分となっております。

次に、横浜市内にある市営墓地の中で、今年度は、久保山墓地(横浜市西区)におい ても305体分を募集します。募集時期は、メモリアルグリーンと同じく平成23年10月 11日(火)から11月11日(金)となっております。これは、墓地の返還や無縁墓地の 整理によって未使用となっている区画ができたためです。

最後に、連絡先ですが、「TEL:045-671-2450」「FAX:045-664-6753」 となっています。また申込書類は区役所などで配布する予定となっていますが、詳しくは 上記の電話番号やファックス番号で確認して頂ければと思います。よろしくお願いします。

第 107 号(10月号)

連絡先

横浜市会議員 大桑正貴(市政報告書)

〒247-0005 神奈川県横浜市栄区桂町688-4-601

045-892-5187 TEL FAX 045-892-5187

H P : http://m-okuwa.net/

E — mail : m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

プロフィール

大 桑 正 貴(まさたか)

昭和48年(1973年)7月4日生まれ横浜育ち 横浜市立小山台小学校入学

大分県立大分舞鶴高校入学(1年次冬、転勤で横浜へ戻る) 神奈川県立大岡高校卒業

神奈川大学法学部法律学科卒業

平成14年(2002年)12月 アシスト株式会社退職 平成15年(2003年) 4月 横浜市会議員 初当選 平成19年(2007年) 4月 横浜市会議員 2期目当選 平成21年(2009年) 9月 明治大学 専門職大学院卒業 平成23年(2011年) 4月 横浜市会議員 3期目当選 家族 : 妻、子(3人)、マメ(猫)、グリ(犬)

JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

8月分の収支報告(収入は政務調査費55万円/毎月)

平成23年度8月現在の政務調査費累計残高は一52.343円です。

今月の支出の内訳

研究会•研修会費	0円	会議費	O円
調査研究費	2万1250円	事務費	12, 355円
資料費	8, 424円	事務所費	93, 688円
広報・広聴費	327, 604円	その他	0円
人件費	67, 181円		

8月の**支出合計**は 530, 502円です。

近況報告

平成23年10月28日(金)まで平成23年第3回市会定例会が開かれていますが、 平成23年第4回市会定例会の予定が分かりましたので、ここでお知らせします。 第4回市会定例会は、11月29日(火)から12月16日(金)で開催される予定となっています。会議日程が変更するようであれば、改めて、大桑新聞でお知らせします。 また、第3回定例会において、私は「東日本大震災や放射能対策、つながりの森」について質問しました。質問の模様は私のホームページからご覧頂ければと思います。

矢沢小学校跡地の公園について

矢沢小学校跡地の公園整備については、これまで公園の設計や工事会社の選定などをおこなっていましたが、公園の工事期間が決まりましたので、ここでお知らせします。 現段階での工事期間は、平成23年9月5日(月)から平成23年12月15日(木)の 予定となっています。工事期間については、変更があれば大桑新聞で改めてお知らせします。また公園の使用開始日についても分かりしだい大桑新聞でお知らせしますので、よろしくお願いします。

高速道路について

平成23年3月11日(金)に発生した東日本大震災において、高速道路は緊急輸送路 として活用され、多くの方の命を守ることになりました。

たとえば東北道は、地震発生から約20時間後には安全が確認され緊急輸送路として、 被災地に向かう自衛隊などの緊急車両の通行や物資の輸送に使用されました。また、 地震発生から2週間後には被害があった区間の約9割が応急復旧するなどしています。

次に、横浜市栄区には、横浜環状南線という高速道路がとおる予定となっています。この道路を建設するために、それ相応の費用がかかることは間違いありません。しかし、上記のように災害発生時には緊急輸送路として横浜市や栄区のために活用されることも間違いありません。様々な自然災害を止めることはできませんが、いろいろな備えをすることにより、被害を最小限にとどめ、多くの命を救うことができます。私は道路を整備することも、いろいろな備えの一つだと考えています。

振り込め詐欺

これまでも大桑新聞で振り込め詐欺についてお知らせしてきましたが、栄区における 振り込め詐欺の発生件数が昨年より増えているので、改めて、お知らせします。

栄区内の振り込め詐欺の発生状況ですが、平成23年9月8日(木)現在で、15件・3,000万円の被害が出ています。また、8月末の神奈川県内の振り込め詐欺の発生状況ですが、620件・13億4,894万円となっています。

最後になりますが、振り込め詐欺を自分に関係ないとは思わず、いつもと違う電話がかかってきたときは、警察や家族、友人・知人に相談して下さい。改めて言うまでもありませんが、振り込め詐欺の被害にあった多くの方が、「振り込め詐欺を知っており、自分は被害にあわない」と思っていました。是非とも、十分、気を付けて下さい。

大桑 新聞 大桑新聞ではみなさまとともに、

栄区について考えていきたいと思っております。 E-mail: m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

HP: http://m-okuwa.net/